
～磨いて 輝こう～

本 日 第２１１０回 ２０１４年７月４日(金） No.１９９７

本日のプログラム Today's Program 卓話者：古橋 裕志会長

点 鐘 演 題：「会長所信表明」

ロータリーソング「君が代」・「奉仕の理想」 交換留学生 ﾛﾋﾞﾝ・ﾏﾘｰ・ｸﾘｱさん 送別会

前 回 第２１０９回 ２０１４年６月２１日（土） 記 録

前 回 第２１０８回 ２０１４年６月１３日（金） 記 録

６月１３日（金）

○斉 唱：「我等の生業」
○出席者：会員26名中20名出席 出席率76.92％

前々回補正出席率 ５月30日分 100％

会長あいさつ 箕輪 良孝

今日でホームでの例会は最後となります。急遽

会長に就任し一年間会員の皆様には何かとご協

力いただきありがとうございました。二回目の

会長で経験があるといえばありましたが、かえ

って大摘なこともお願したこともあったかと反

省しています。

過日、大学の同級会が明石大橋の見える神戸

の舞子と言う場所でありました｡ついでに､足を

延ばして最近有名になりつつあります、天空の

城 日本のマチュピチュと呼ばれる､竹田城址を

訪ねました｡姫路から播但線で約１時間30分、一

時間に１本しかないローカル線に揺られて竹田

駅からタクシーで10分城址の麓までいき、そこ

から約700ｍ坂道を登ると城の石垣があります。

横に約400ｍ縦に100ｍの城跡が残っています。

眼下に竹田の街が広がり、遠くは但馬の山が連

なっています。秋から冬にかけて、雲海が広が

りその雲海の中に浮かぶ竹田城址がある様はま

さに幻想的な景色だそうです。

この城は1431年山名宗全によって建てられた山

城で標高350メートルの山の上の大地に広がって

おり、その後太田垣氏の居城であったのが、158

0年羽柴秀吉に滅ぼされ、秀長さらに赤松氏によ

って守られていました。 石垣が穴太衆の手に

よる穴太積（野面積）その技術はすばらしく方

々の城にも見られます。

さてロータリーは、奉仕と親睦を柱としてい

ますが、本来は異業種交流の場であり、この交

流の中で自分を研鑽していくことが一番重要で

あります。当クラブは幸いにも、地区研修協議

会をホストし、これを進める中で自己研鑽が出

来た年度ではなかったかと思います。

一年間ありがとうございました。

おめでとう
・結婚記念日：６月１５日 江尻 豪君

・誕生日祝福：６月２６日 小柳 和之君

35年目の結婚記念日 86才の誕生日を迎えた

江尻君（右） 小柳君（右）

ロ－タリ－意識高揚月間

７月１１日（金） 7月１８日（金） ７月２６日（土） ８月 １日（金）

例 卓話者：西尾ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長 卓話者：井田社会奉仕委員長 25日（金）振替 卓話担当者：

会 江尻ニｺﾎﾞｯｸｽ副委員長 谷口会員増強委員長 夜間例会 会員増強委員会

予 森井ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長 福岡ｸﾗﾌﾞ会報・雑誌 料理旅館 ｢わたなべ｣ 卓話者：

定 福岡職業奉仕委員長 広報・資料保存委員長 名古屋市千種区 谷口 伸夫委員長

菊田青少年奉仕委員長 演 題：｢次年度事業計画｣ 演題：「会員増強月間に

山田国際奉仕委員長 因んで」

演 題：｢次年度事業計画｣



幹事報告
・6/6 第15回理事役員会 於商工会館 箕輪良

孝会長以下11名出席

・6/6 第21回地区研修・協議会実行委員会 於

商工会館 山田実行委員長以下13名出席

・6/9 次年度社会奉仕・青少年奉仕合同委員会

於商工会館 古橋会長エレクト以下８名出席

・6/11 地区ロータリー研究会 於名古屋国際

ホテル 古橋エツ子次々年度会長エレクト、森

井晴生次々年度副幹事、福岡健次期職業奉仕委

員長出席

・本日の会合：臨時総会

第３回次期理事役員会

・次回の会合：なし

・例会変更のお知らせ： 別紙

ニコボックス

○結婚記念日を祝って下さってありがとうござ

います。３５年目になりました。 江尻 豪君

○誕生日（８６才）を祝っていただきありがとう。

小柳 和之君
○年度終わりの例会に国際奉仕委員会に貴重な卓話時

間をいただきましてありがとうございます。

西尾 輝久君

○ＤＨ会長でした。皆さまのご協力に感謝致します。

ありがとうございました。 箕輪 良孝君
○本日、最終例会です。一年間ありがとうございまし

た。 加藤 清久君

○会場、出席委員会を皆さまのご協力を経て例

会をなんとか終えることができました。ありが

とうございました。 古橋 裕志君

○一年間、ニコボックスをもりたてて頂きました。あ

りがとうございました。ニコボックスは永遠に不滅で

す。 仲澤 昌容君

○親睦活動委員長を務めさせて頂きました。まだ夜間

例会がありますが、一年間ご協力ありがとうございま

した。 唐井 仁一君

○会計委員長として一年間お世話になり、ありがとう

ございました。次年度もよろしくお願いいたします。

丹羽 敏行君

○会員組織委員長として一年間お世話になりました。

井田 武憲君

○広報委員会、会報委員会で一年間大変お世話になり、

ありがとうございました。 福岡 健君

○一年間、職業奉仕委員長を務めさせていただ

きました。ご協力ありがとうございました。
山田 直樹君

○社会奉仕委員長として大きな仕事はできませんでし

たがご協力感謝いたします。本日は卓話をさせていた

だきます。 舟橋 龍秀君

○青少年奉仕委員長を務めさせて頂きました。一年間

ご協力ありがとうございました。 桜井 雅博君

○ロータリー財団で大変お世話になりました。

谷口 伸夫君

○米山記念奨学会委員長を終わって。 古橋エツ子君

○本日、ホームクラブでの最終例会ですね。一年間、

ありがとうございました。 森井 晴生君

○加藤勇夫君、いつもご無理を申し上げましたが、ご

協力をありがとうございました。 桜井 雅博君

○今年度は会長はじめ皆さまにいろいろとお世話にな

り、ありがとうございました。 飯田 幸雄君

第3回次期理事役員会報告
日時 2014年６月13日（金）13:35～

場所 尾張旭市商工会館 例会場

議題１）次年度予算書について (次期仲澤幹事)
予算通り承認された。

２）次年度委員会構成について

（次年度仲澤幹事）

ニコボックス委員に井田武憲君を追加

他は原案通り承認された。

３）プログラムについて (次年度仲澤幹事)
一部修正で承認された。

４）7/26 夜間例会について

（次年度加藤清久親睦活動委員長）

原案通り承認された

５）次年度出席免除について

（次年度古橋裕志会長）

本年度は該当者はいません。

６）・例会変更通知について

(次年度仲澤幹事)

例会時に会場入り口に張り出すことで了

承された。

７）個人の名刺について

（次年度古橋裕志会長）
ロータリーロゴが変更されたので新しい名刺

を全員に配るよう承認した

８）結婚記念日・誕生日のお祝いは月初めに

一括で行うよう変更する。

（次年度加藤清久親睦活動委員長）

了承された。

卓 話
「バナー交換の楽しみ」 舟橋 龍秀
私が、初めて

バナーの交換を

したのは、2011

年10月11日岡山

西南RCにメーク

アップした時で

し た 。 そ れ 以

来、今年の５月

15日に那覇東RC

まで８回交換し

てきました。

そもそもは、学会や会議で出張した時できるだけメ

ークアップしようと思い、ロータリージャパンのHPで

適当なクラブを検索して参加していました。メークア

ップは、それぞれのクラブで例会の仕方も少しずつ違

い、とても興味を引きました。たまたま参加した例会

でメークアップした人がバナーの交換をしているのを

見て、「ただ参加しているよりずっと印象に残る」と

思い、それから私のバナー交換歴が始まりました。最

近は三浦さんから何本か当クラブのバナーをお預かり

していて、出張でメークアップできそうな時には、バ

ッグに入れて行くようにしています。今回バナー賞を



頂けることはとても光栄なことです。今後もせいぜい

頑張ってバナーの交換をしてきたいと思っています。

「バナー交換について」 古橋 エツ子
バナーを交

換できたＲＣ

は、スウェー

デン、ドイツ

の海外を含め

て新潟、京都、

大阪、神戸、

沖縄などの８

か所でした。

多くのクラブ

に女性会員が

いなかったので、いつも「なぜ？」と聞いています。

半年後に、「２名の女性会員が入会」とドイツから連

絡をいただいたときは嬉しかったです。京都でバナー

交換をした時は、尾張旭ロータリーのバナーが西陣織

であることに驚きながら喜んでいただけたのが印象的

でした。150名程の大阪と神戸のクラブでは、ロータ

リーソングをピアノ伴奏付きで斉唱しており、「お宅

のクラブでは？」と聞かれ、すかさず「うちのクラブ

も、時おり生演奏付きで斉唱しています」と胸を張っ

て答えました。会長挨拶が１分というクラブ、地域開

発に熱心なクラブなどもありました。女性会員が多か

った沖縄とスウェーデンでは、元気で明るく気さくな

雰囲気があったので緊張感なく楽しめました。これか

らも、バナー交換に励みたいです！

国際大会に参加して
国際奉仕委員長 西尾 輝久

国際奉仕

委員会とし

て、始めて

国際大会参

加を企画い

たしました。

考えてみれ

ば、大会参

加は最も当

然なことで

あり、ロー

タリアンな

らば是非出席すべきであると思います。当クラブにお

いては諸事情もあり、いったい何名の方が出席できる

のか大変心配でありましたが、私を含めて６名の方が

賛同していただき決行することができました。おそら

く我がクラブでグループで参加するというのは始めて

のことだと思います。

ロータリアン自身が自分の目で現地へ行って経験す

るというのは大変有意義なことと思います。

大会当日の夜に2760地区だけで「ガバナーを囲む

会」が催されましたがたぶん100名程出席だったと思

いますが、その場所で多くの顔見知りの仲間と再会し

ました。もちろんご夫婦同伴で参加されている方も多

く見えました。クラブの特色として名古屋空港ロータ

リーの方々は毎年多くの参加をされているようです。

改めて2760地区の仲間と名刺交換できたということは

また、違った親交を深める事ができました。また我々

の姉妹クラブでもある伊那クラブの方々とも後で再開

することができました。

さて、シドニーでの国際大会の本会議は２回に分け

て行われ我々はこの２回目に指定され、２～３万人収

容できるオリンピック会場でロンＤ・バートンRI会長、

トニーアボット、オーストラリア首相より歓迎の挨拶

を受けましたが、通訳レシーバーを購入することがで

きず、十分理解できませんでした。その後は大会日に

よって余興、講演会など内容は少し異なっていたよう

ですが、我々の初日は余興として「ヒューマン・ネイ

チャー」というオーストラリア出身の男性ボーカルグ

ループのコンサートになりました。世界中で人気のグ

ループということで地元のロータリアンの家族も多く

ホールにつめかけ会場が一丸となって歌い最後は熱狂

的に立ち上がって合唱も始まり楽しいショーでありま

した。私は国際大会ということで形通りのセレモニー

が延々続くと思っていましたが、全ての人種が楽しめ

る「お祭り」に徹した事に感動を覚えました。世界が

集まる大会というのはこうでなければいけないと感じ

ました。第2760地区の大会も娯楽性のある催しをして

ほしいものです。

翌日にオリンピック会場の「友愛の家」に行きまし

たが、そこではロータリーの販売の免許取得者や地元

のマーケットのブース、そしてロータリーのプロジェ

クト、ロータリー親睦活動、ロータリアン行動グルー

プ、国際ロータリー、ロータリー財団の各ブースがあ

り、多くの人で混雑しておりましたが、その中で我が

尾張旭RCのバナーを７旗、日本のバッチを各10個持参

して行きましたので、どれだけ交換が出来るか心配で

ありましたが、皆さんのご協力により、バナーを８旗、

そして各個人はバッチを全て交換することが出来まし

た。これで私の委員長の役割は無事果たせたと安堵し

ております。その後の日程は全員で観光地を巡りショ

ッピング、食事を伴にし、楽しく旅行をすることが出

来、全員無事予定通り帰国致しました。

出席者--飯田 幸雄君、箕輪 良孝君、加藤 清久君

古橋エツ子君、舟橋 龍秀君、西尾 輝久君



６月２１日（土） 夜間例会
長久手温泉 ｢ござらっせ｣

○斉 唱：「奉仕の理想」
○来訪者：名古屋空港RC 増田 勝君他19名
○出席者：会員26名中14名出席 出席率53.84％

前々回補正出席率 6月6日分 96.15％

会長あいさつ 箕輪 良孝

あれから１年が過

ぎました。大野君の

急遽の辞退で会長を

務めさせていただき

ました。会員各位に

はご協力ありがとう

ございました。

さて私の寺は臨済宗

妙心寺派の寺です。今から約６５０年前、花園

法皇が、離宮に寺を建立するにあたって、帰依

をしていた大徳寺の大燈国師に開山となる和尚

さんを紹介していただき、岐阜の伊深の正眼寺

にいる関山慧玄に勅使がたちました。関山は毎

日山の中で村人と共に野良仕事をしていました。

勅使が来て村人は関山が偉い和尚さんであるこ

とを知りました。

関山慧玄は「請う其の本（もと）を務めよ」と

言われました。本（もと）は本分の本です。会

員の皆様には職業人としての本分を務めなけれ

ばなりません。その結果、人のため、世の為に

何か尽くせないかと言う本分に突き当たります。

これこそがロータリーの心です。関山慧玄の言

う本（もと）と同じなのです。

一年間ありがとうございました。

ニコボックス

○最終夜間例会に出席できました。一年間お疲れ様で

した。 箕輪 良孝君、加藤 清久君

江尻 豪君、唐井 仁一君、菊田 利昭君

小柳 和之君、桜井 雅博君、髙島 昇君

谷口 伸夫君、西尾 輝久君、丹羽 敏行君

古橋エツ子君、古橋 裕志君、森井 晴生君

夜間例会

親睦活動委員長 唐井 仁一

箕輪年度最後の夜間例会を長久手にある温泉

施設「ござらっせ」に於いて開催しました。こ

の施設は地下1800ｍから源泉を汲み上げており、

１階は大浴槽をはじめ露天風呂など13種類のお

風呂があります。また２階には12種類のお風呂

があり、毎週月曜日には男湯と女湯とが入れ替

わっております。

出席された皆さんも色々な種類のお風呂を堪

能されておりました。施設内には食堂やドリン

クバー、あかすり、岩盤浴などもあり、お風呂

だけでなく色々と楽しめる総合施設となってお

ります。

今回はお風呂に入ってゆっくりしてもらおう

と思い送迎バスの到着から1時間程を入浴の時間

に当てました。入浴をしてくつろいだところで

点鐘となり例会が始まりました。箕輪会長から

は一年を振り返っての思いとお礼の挨拶があり

ました。幹事報告のあと箕輪会長と加藤幹事に1

年間の労をねぎらう記念品の贈呈が行われまし

た。

その後、親睦活動委員会に引き継がれ、加藤

幹事に差し入れて頂いたオーストラリア土産の

お酒で、小柳さんに乾杯の発声をお願いして懇

親会が始まりました。

参加者は年度最後の夜間例会で一年の責任を

果たした開放感から酒も進み、にぎやかに談笑

しておられました。楽しい宴会も瞬く間に時間

が来て終演となり全員で「手に手つないで」を

合唱して終宴となりました。

最後に一年間ご協力頂きましたことにお礼を

申し上げ、報告とさせていただきます。

△小柳パスト会長より乾杯！ 会長・幹事さんへ

記念品贈呈

△記念にハイポーズ！ △話が盛り上がってきました。

△食べて、飲んで、話して、大笑い！

△一年間、お疲れ様でした。来期も「手に手つない

で」仲良く頑張りましょう。




